

EN BREF

RENCONTRE
INTERRELIGIEUSE
**Journée mondiale
des femmes**

Le jeudi 8 mars prochain, de 9h00 à 12h30, les assistant(e)s paroissiaux(ales) du diocèse de Liège invitent trois femmes - une catholique, une juive et une musulmane - à témoigner de leur vie et de leur engagement en tant que femme, croyante et citoyenne. Puisant dans son expérience, chacune montrera comment, à partir de sa religion respective, elle déploie au mieux ce qu'elle entend par sa condition féminine et citoyenne. Ce sera une manière de faire honneur aux nombreuses femmes qui s'efforcent de concilier ce triple engagement dans une société pluraliste, en y apportant ainsi de nombreuses richesses et en y découvrant un épanouissement certain. Rendez-vous au Centre diocésain de Formation, rue des Prémontrés 40 à 4000 Liège. Renseignements et inscriptions au SDCF (tél. 04/229.79.33, www.sdcliege.be).

ABBAYE DE BRIALMONT
**Se poser
et reprendre souffle**

Des collaborateurs du Vicariat Evangile et Vie (A.-M. Delvenne, B. Charpentier, Sr F. Schuermans, E. de Ghellinck) invitent à une expérience de relecture priante et de partage de nos engagements à la lumière de l'évangile et des fragilités rencontrées, en partenariat avec RCF et Caritas Secours Liège. Elle aura lieu le mardi 13 mars 2018 de 9h à 16h à l'abbaye de Brialmont à Tilff et s'adresse aux volontaires et responsables engagés avec des personnes en situation de pauvreté. Au programme: temps personnel, temps de partage, eucharistie. Renseignements et inscription auprès de Baudouin Charpentier pour le 1 mars - evangile.vie@evechedeliege.be - 04/230.31.55. P.A.F.: 15 € (repas compris) à payer sur place.

CHANTEURS À L'ÉTOILE
Plus de 100.000 € récoltés!

Pour la première fois, les "chanteurs à l'étoile" ont franchi la barre des 100.000 € récoltés dans les doyennés germanophones. Au nom de MISSIO, ces enfants déguisés en rois-mages ont fait du porte-à-porte autour de la fête de l'Épiphanie... Le diocèse de Liège et son évêque, Mgr Jean-Pierre Delville, remercient tous les enfants et adolescents, ainsi que tous les accompagnateurs et bénévoles pour leur engagement depuis de nombreuses années au service des enfants du Tiers-Monde soutenus par MISSIO.

UNE VALEUR ASSURÉE DEPUIS 160 ANS

Pèlerinage diocésain 2018 à Lourdes

Le pèlerinage à Lourdes garde une capacité de mobilisation assez exceptionnelle. Depuis 160 ans déjà -oserions-nous dire-, la foule reste nombreuse aux Sanctuaires: la récente fête de Notre-Dame de Lourdes, le 11 février dernier a fait le plein! La basilique Saint Pie X était trop petite...

La tradition ne se dément pas dans le diocèse de Liège. Des unités pastorales prennent l'initiative de constituer des groupes et constatent avec joie l'effet fédérateur d'un tel projet. Les nombreux malades apprécient d'être accompagnés par tant de bénévoles, jeunes et adultes, qui leur consacrent du temps et de la considération. Le succès de Lourdes est toujours assuré, il procure tant de joie à tous, heureux d'apprécier la beauté des Pyrénées qui veillent au loin dans cet écrin de la nature exceptionnel.

Les jeunes trouvent dans le pèlerinage une occasion de se mettre au service de leurs frères aînés et beaucoup n'hésitent pas à venir la nuit à la grotte de Massabielle pour veiller dans la prière et le silence... Il faut le voir pour le croire... C'est le secret de Lourdes.

**Un jeune prédicateur**

"Faites tout ce qu'il vous dira". Ces paroles de Marie aux serviteurs lors des noces de Cana sont comme une invitation à nous mettre en route et à découvrir l'actualité de l'Évangile qui ne cesse d'ouvrir devant nos pas un chemin de vie et d'espérance. L'abbé Eric Ndezé, responsable du Service diocésain des jeunes et vicaire à Huy, assurera la prédication et le groupe des MiGraves, l'animation musicale des célébrations.

Plus que jamais, nous invitons à prendre la route avec Monseigneur Delville. Les pèlerins de tous horizons sont les bienvenus. Nos frères malades bénéficieront de toute l'attention et des soins apportés par l'Hospitalité diocésaine. Les jeunes trouveront aisément

leur place dans l'un ou l'autre groupe prêt à les accueillir. D'ailleurs, une place privilégiée leur sera accordée cette année dans le cadre de l'organisation du Synode des évêques consacré aux jeunes. Les familles auront toute notre attention et les enfants trouveront les espaces nécessaires et les activités adaptées à leur âge. N'hésitez pas à nous rejoindre dans cette belle aventure d'Église et à vivre cette expérience unique de partage, d'amitié et de spiritualité.

✉ Baudouin CHARPENTIER,
directeur du pèlerinage
evangile.vie@evechedeliege.be

Renseignements et inscriptions: Secrétariat du pèlerinage - tél: 04/252.96.40 - info@pele-liege.be
<https://liegealourdes.be>

UNE ÉGLISE EN MARCHÉ!

"La cordialité liégeoise déménage à Lourdes et se décuple. C'est une Église en marche que nous découvrons, avec ses multiples visages: en parlant les uns avec les autres, nous verrons apparaître les mille et un visages de notre réalité ecclésiale.

*Devenez des pèlerins!
Venez avec moi à Lourdes!"*

✉ Mgr J-P DELVILLE,
évêque de Liège

PARTENARIAT AVEC LA LIBRE BELGIQUE

Nouvelle émission politique sur RCF-Liège

Quelques mois des prochaines élections communales et provinciales dans notre pays, RCF-Liège et La Gazette de Liège ont choisi de devenir partenaires d'une émission politique retransmise en direct sur notre radio et qui fera l'objet d'un article dans La Gazette du samedi matin. Cette émission débutera le jeudi 1er mars et sera animée par Frédéric Matriche. Ce dernier sera chaque fois accompagné d'un journaliste de La Gazette de Liège: Paul Vaute, Bruno Boutsen ou Audrey Quinet.

Par cette émission, la radio et les journalistes de La Libre souhaitent pouvoir aider les citoyens de notre région à voter en connaissance de cause le 14 octobre prochain. C'est la raison pour laquelle certaines émissions seront plutôt liées à des thématiques transversales qui peuvent intéresser l'ensemble des communes alors que d'autres seront consacrées à une ville ou une commune à proprement parler. Tous les partis démocratiques seront bien évidemment invités à dialoguer et à présenter leur programme.

Débats constructifs

Nous souhaitons proposer des débats intéressants, constructifs et bienveillants. Il ne s'agit en aucune manière de faire le buzz mais bien de donner la parole à nos représentants actuels et futurs au sein de nos villes, communes et la province.

En fonction des thématiques, l'un ou l'autre expert en politique ou en lien avec le thème proposé pourra se joindre au débat. L'émission sera diffusée en direct le jeudi à 18h15, puis rediffusée le samedi à 13h15 et ensuite le dimanche à 18h15 sur 93.8 FM ou encore sur www.rcf.be. Il sera également possible de podcaster cette émission en allant sur notre site internet. Nous espérons que cette émission politique répondra aux attentes des auditeurs et auditrices.

✉ Sébastien KESSELS,
Directeur d'antenne RCF Liège